



Voyage à Paris des élèves de 4ème

publié le 08/04/2019

Madame, Monsieur,

Le trajet s'est très bien passé et nos élèves sont bien arrivés à Paris !

Au programme cet après-midi : pique nique et jeu de pistes au jardin des Tuileries, ballade rue de Rivoli et place de la Concorde, visite de l'Assemblée Nationale et installation au centre d'hébergement.

La Principale,

Raphaëlle COUVREUX-BEAUDOIN



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.